

VW-Händler holen neuen Golf Variant ab

70 Volkswagen-Partner aus der Vertriebsregion Nord haben sich bereits vor der offiziellen Markteinführung persönlich vom neuen Golf Variant überzeugen können. Sie holten den Kombi am Wochenende in der Autostadt in Wolfsburg ab. Die Fahrzeuge werden bei den Händlern als Vorführgewagen zur Markteinführung am 23. August bereitstehen.

Die Vertriebsregion Nord hat diese Aktion für seine Händler bereits zum zweiten Mal durchgeführt. Die erste Einladung gab es zur Markteinführung des Sharan im Jahr 2010.
(ampnet/nic)